

新化(しんか) ～次なるステージへ～



石岡市立八郷中学校 学校だより
発行日 令和6年 6月24日
学校長 原部 浩 樹
電話 43-0062 FAX 44-1562

21日(金)と22日(土)に予定されていた市総体は、雨天のために野球とソフトテニスが初日の途中で延期になりましたが、2日目が晴天となり無事に終わることができました。八郷中学校は、出場した団体戦11競技中7競技で優勝するという素晴らしい成績を残すことができました。保護者の皆様には、お弁当づくりや送迎、応援等で大変お世話になりました。外部指導者の皆様方、熱の入ったご指導ありがとうございました。結果は以下のとおりです。

○21日開催

・女子バレーボール部 優勝(県南出場)

対 石岡中	2-0	勝利	対 府中中	2-0	勝利
-------	-----	----	-------	-----	----

・男子バスケットボール部

対 府中中	61-38	勝利
-------	-------	----

・女子バスケットボール部

対 石岡中	惜敗	対 園部中	惜敗
-------	----	-------	----

・男子卓球部(団体)

対 府中中	0-3	惜敗	対 石岡中	2-3	惜敗	対 園部中	3-2	勝利
-------	-----	----	-------	-----	----	-------	-----	----

・男子卓球部(個人)

高橋禮哉さん	7位	県南出場
--------	----	------

・野球部

対 国府中	45-0	勝利
-------	------	----

・男子ソフトテニス部 準優勝 県南出場ならず

対 府中中	3-0	勝利	対 国府中	3-0	勝利	対 石岡中	1-2	惜敗
-------	-----	----	-------	-----	----	-------	-----	----

・女子ソフトテニス部 優勝(県南出場)

対 府中中	3-0	勝利	対 国府中	3-0	勝利
-------	-----	----	-------	-----	----

○22日開催

・女子バスケットボール部

対 府中中	惜敗
-------	----

・野球部 優勝(県南出場)

対 園部中	2-1	勝利
-------	-----	----

・サッカー部 優勝(県南出場)

対 石岡・府中連合チーム	3-1	勝利
--------------	-----	----

・男子バスケットボール部 優勝(県南出場)

対 園部中	惜敗	対 石岡中	49-37	勝利
-------	----	-------	-------	----

・女子卓球部 団体

対 国府中	2-3	惜敗	対 石岡中	0-3	惜敗	対 府中中	1-3	惜敗
-------	-----	----	-------	-----	----	-------	-----	----

・女子卓球部 個人

前島千花さん	2位	県南出場	中泉百絵さん	3位	県南出場
--------	----	------	--------	----	------

・男子ソフトテニス部 個人

大野翔太さん・岡崎翔大さん	2位	県南出場	植木悠斗さん・宮路譲さん	3位	県南出場
藤崎悠希さん・宮川矢玖望さん	ベスト6	県南出場			

・女子ソフトテニス部 団体 優勝(県南出場)

対 石岡中	3-0	勝利	対 園部中	2-1	勝利
-------	-----	----	-------	-----	----

・女子ソフトテニス部 個人

大圖真生さん・比企彩理沙さん	2位	県南出場	吉田夢乃さん・山口真衣珂さん	3位	県南出場
----------------	----	------	----------------	----	------

・男子剣道部 団体優勝(県南出場)

対 府中中	5-0	勝利	対 石岡中	3-1	1分け	勝利
-------	-----	----	-------	-----	-----	----

・女子剣道部 団体優勝(県南出場)

対 府中中	4-0	1分け	勝利	対 石岡中	3-1	1分け	勝利
-------	-----	-----	----	-------	-----	-----	----

・男子剣道部 個人

飯塚弘貴さん	優勝	県南出場	櫻井翔太さん	2位	県南出場	関 昂大さん	3位	県南出場
--------	----	------	--------	----	------	--------	----	------

・女子剣道部 個人

萩原若菜さん	優勝	県南出場	横濱瑠花さん	2位	県南出場
--------	----	------	--------	----	------

生徒の皆さん、お疲れ様でした。県南大会出場を決めた皆さん、おめでとうございます。残念ながら、市内大会で引退しなければならない皆さんは、も一度やり直したい気持ちでしょう。1年生の5月に戻って練習からやり直したい人もいるのではないのでしょうか。しかし現実を受け入れ、前を向かねばなりません。仲間や家族、先生方や外部指導者の方々に感謝し、切り替えて元気を取り戻していきましょう。

※7/2(火)から県南大会が始まります。県大会出場に向けて応援をよろしくお願いいたします。